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ANDRIA
GRANDI MANOVRE IN AULA

AZIONE E FDI ALL’ATTACCO
«È mancata la partecipazione dei cittadini
nella redazione della misura. Pista ciclabile di
via Ferrucci, commercianti e residenti ignorati

ANDRIA
Uno degli
ultimi Consigli
comunali

.

Piano di mobilità sostenibile
Maggioranza in cerca dei numeri
Oggi seduta chiave per la tenuta dell’amministrazione Bruno, nella
precedente assise la misura non passò evidenziando crepe interne

ALDO LOSITO

l ANDRIA. Il Piano urbano mo-
bilità sostenibile (Pums) torna al
centro del consiglio comunale nel-
la riunione prevista oggi pome-
riggio. Un piano che nella prece-
dente seduta dell’aula non ha tro-
vato i numeri per l’approvazione,
con tanto di polemiche sollevate
dall’opposizione sulle crepe inter-
ne alla coalizione di centrosini-
stra. La seduta di oggi, quindi, di-
venta un vero e proprio banco di
prova sulla “tenuta” dell’ammini -
strazione Bruno. E la questione
del Pums porta con sé ulteriori
puntualizzazioni critiche da parte
dell’opposizione.

«Ci permettiamo di fare alcune
annotazioni sulla questione da
sottoporre al consiglio comunale
ed alla stessa amministrazione in
merito al Pums - dicono i due com-
missari cittadini Antonio Nespoli
(Azione) e Sabino Napolitano
(Fratelli d’Italia) -. In primo luogo
vorremmo capire in questi tre an-
ni, dall’aggiudicazione del Pums
avvenuta nel 2021 fino alla pro-
posta di deliberazione in consiglio
comunale, quale sia stato il grado
di partecipazione da parte dei cit-
tadini nella redazione di questo

piano che, conti alla mano, rap-
presenta un corposo investimento
pubblico (153mila euro). Nello spe-
cifico, ad esempio, è mancato com-
pletamente il coinvolgimento di
commercianti e residenti di via
Ferrucci, dove verrà installata
una nuova pista ciclabile, con l’in -
dividuazione della ditta esecutri-
ce dei lavori solo in prossimità
della scadenza del bando per evi-
tare di perdere il relativo finan-
ziamento».

La seconda questione riguarda
la rotazione degli incarichi. «Chie-
diamo che per le ulteriori fasi del
Piano, sulla scorta della mozione
sulla rotazione degli incarichi ap-
provata di recente in Consiglio Co-
munale, venga consentito a più
studi e professionisti di offrire il
proprio contributo - proseguono
Nespoli e Napolitano - visto che
uno degli estensori del piano (di
cui il Pd richiede l’intervento in
aula) sembrerebbe lo stesso già
aggiudicatario di altri incarichi:
progetto Pedibus, sicurezza per
numerose manifestazioni quali il
concerto dell’Orchestra andriese,
feste patronali, Natale andriese e i
campionati europei di volley un-
der 21, oltre che incaricato della
progettualità del nuovo mercato

ortofrutticolo».
Le conclusioni: «Segnaliamo

anche che precedenti amministra-
zioni, in tempi molto più rapidi,
hanno portato cambiamenti posi-
tivi nella mobilità sostenibile di
una città come Andria: Ztl del cen-

tro storico, parcometri, chiusure
al traffico di viale Crispi, via Re-
gina Margherita e corso Cavour.
Ad oggi, invece, da parte dell’Am -
ministrazione Bruno sull’argo -
mento si segnalano solo parole e
soldi già liquidati e da liquidare».

L’OBIET TIVO DARE IMPULSO AGLI ESERCIZI DI PROSSIMITÀ COINVOLGENDO TANTO IL CENTRO STORICO QUANTO LE PERIFERIE

Commercio, il Distretto muove i primi passi
Una piattaforma digitale metterà in correlazione le attività. Ecco l’organigramma

lANDRIA. Una piattaforma digitale per
mettere in correlazione le attività commer-
ciali, oltre che dare un ulteriore impulso al
commercio di prossimità cittadino, coinvol-
gendo periferie e centro storico. In cantiere
anche corsi di formazione, convegni e tanto
altro ancora. Dalle parole ai fatti: questi i
primi passi concreti messi in atto dall’Ufficio
del Distretto urbano del commercio (Duc),
presentato ieri mattina nella sala giunta.

L’associazione Distretto urbano del com-
mercio di Andria, organismo autonomo di
gestione promosso dai soci fondatori Comu-
ne, Confcommercio Bari-Bat e Confesercenti
Puglia, ha presentato i componenti del pro-
prio ufficio di distretto, ovvero della strut-

tura organizzativa. La sindaca Giovanna
Bruno è la presidente, il vice è Mario Lan-
driscina (Confesercenti), il segretario-teso-
riere è Claudio Sinisi (Confcommercio). Il
team di gestione è composto dal manager
Raphael Aboav, Riccardo Bruno social me-
dia manager, Paola Rita Patruno urban ho-
stess e Stefano Iovino urban steward. «Con il
terzo bando regionale entriamo nel vivo del
Duc - spiega l’assessore alle Radici, Cesare
Troia -. Attraverso l’idea della piattaforma
realizzata da Confcommercio, l’utente finale
(ovvero il cittadino cliente) può essere in
tempo reale sempre aggiornato su quelle che
sono le strategie economiche commerciali
dei negozi che frequenta abitualmente. È un

servizio che viene offerto alla cittadinanza,
ma è anche un servizio importante per af-
fermare la presenza degli operatori commer-
ciali stessi, che potranno aderire senza alcun
costo».

Urban hostess e steward, in particolare,
sono nuove figure professionali, identifica-
bili per il possesso di un opportuno distin-
tivo, che hanno iniziato ad operare in alcuni
distretti urbani del commercio pugliesi, al
fine di fornire a residenti e turisti infor-
mazioni sull’ubicazione di attività commer-
ciali e sulle iniziative di animazione pro-
mosse dai distretti, ma anche informazioni
sulle iniziative di formazione rivolte agli
operatori commerciali. [Aldo Losito]


